



2024-2025年度  
8月号  
NO. 417

強調月間

戦略 2032

# THE Y'S MEN'S CLUB OF TOKYO HIGASHI

CHARTERED 1988

〒135-0016 江東区東陽 2-2-20 東京 YMCA 東陽町コミュニティセンター内 TEL 03-3615-5565

国際会長：シャヴァンスカーン(インド) 主題「より良い世界のために、共に」  
アジア太平洋地域会長：ジョウン・ウオン(香港) 主題「大きなインパクトを起こそう」  
東日本区理事：山田公平(宇都宮) 主題「ワイズの方向性を見極める」  
関東東部部長：山本剛史郎(川越) 主題「我々は微力かもしれないが、無力ではない！」  
東京ひがしクラブ会長：鮎澤正和 主題「マンネリを楽しんで一歩前へ！」

## 8月例会(納涼)

とき 2024年8月10日(土)

18:00~20:30

ところ 門前仲町レストラン

「3匹のこぶた」

江東区富岡 1-26-9

かいひ 5,000円

受付：野本多美子

司会：金丸満雄

### ★プログラム

開会挨拶

会長 鮎澤正和

ゲスト紹介

納涼の宴

イタリアン料理を楽しみ懇談

各種報告

閉会の言葉



## ◆◇7月例会報告◇◆

7月11日(木)、7月例会(総会)は東陽町センタ YMCA ホール於いて開かれた。金丸書記の司会で始まりワイズソング、会長挨拶、食前の感謝を行い食事となった。身近な情報交換をしつつ食事タイムは終了。総会議事に移り、前年度活動報告と会計報告は金丸直前会長より行われ拍手をもって承認された。続いて鮎澤会長より、主題：「マンネリを楽しんで一歩前へ」とした。継続は力なり、マンネリといわれる中から毎年少しずつ、変化をつけ楽しみたい思いから主題とした。そして、ひがしクラブ高齢化が進んでいる。健康第一に、出来ることを、出来るときに、出来る人がで、取り組んで行くと、力強く方針が述べられた。次に予算案と年間行事が発表され承認された。各種報告に移り、竹内さんの転会と大澤さんの転入が報告され、竹内さんより送られた七ヶ浜産の海苔が配布され、スマイルを行い総会は閉会した。



### ✚ 今月の聖句 ✚

『わが子よ、わたしの言葉に耳を傾けよ。

わたしの言うことに耳を向けよ。』

—箴言 4章 20節—

### 7月例会

出席者 8名 メンバー 名

ひがし出席数 8名 ゲスト 名

在籍数 13名

(広義会員2名)

ひがし会員出席率 73%

### スマイル

2024-2025年度

7月

7,500円

### 2024-2025年度役員

会長 鮎澤正和

副会長 金丸満雄

書記 金丸満雄

会計 野本多美子

担当主事 沖 利柯

## 第1回関東東部評議会

7月20日(土)、2024-2025年度関東東部山本剛史郎部長のスタートとなる、第1回評議会がウエスタ川越にて開催され沖、金丸が出席した。

評議会は、衣笠書記の司会で開会。山本部長より主題「我々は微力かもしてないが、無力ではない!」とし、私たち個人は偉大な行い壮大な業績を成し遂げる必要はなく、その能力もない。しかし、多くの小さな親切と小さな活動を行うことが出来るはず。個々のクラブが集まり大きな変革につなげ、ワイズ活動を楽しみましょうと方針が述べられた。続いて、①CS・Yサ事業：個々のクラブが目玉となる地域奉仕活動が出来るように支援。W4Wの企画・実行。②EMC事業：EMCにつながるお散歩例会を企画・実行③国際・交流事業：ワークキャンプへの若者参加の支援④ユース事業：YVLFの支援。以上各事業への活動計画と、部大会日程と評議会は2回とすることが発表された。主査の活動計画、各クラブ会長による活動計画はワークブック参照とされ、議案審議に移った。山本部長を議長に選出し、以下の各提出議案の審議が行われた。第1号議案：20123-2024年度会計決算・会計監査報告承認。第2号議案：2024-2025年度予算案承認。第3号議案：次々期部長選出の見直しの件。以前行われたチャーター順による輪番制に移行承認。これに伴う部改訂が追加動議され承認された。協議案：東日本区信条の意義を検証。「ワイズの信条」を唱えられることへの意見交換が行われた。

最後に、関東東部大会等のアピールがされ、第1回評議会が終了した。評議会後、最寄りの居酒屋に移動し懇親会が開かれた。テーブルではワイズ談議に華が咲き、賑やかにそして和やかに交流が行われ終了した。



### ★今月の誕生日

今井 爽子メット (10日)

須田由美子メット (22日)

★今月の結婚記念日は該当者なし



## YMCAニュース

担当主事 沖 利柯

### ▼山中湖センター100周年記念お披露目会

7月6日~7日、「山中湖センター100周年記念お披露目会」が山中湖センターで開催され、寄付協力者約40名が集まりました。募金によりリノベーションされた宿泊施設を見学し、またクライミングウォールやアーチェリーレンジなどの新設されたプログラム施設を体験しました。キャビンごとにトイレが増築され、大変使いやすくなったと評判です。折をみて是非足を伸ばしてみてください。

### ▼山中エンジョイキャンプ

経済的に困難を抱えるご家庭の子どもたち(小学生)を対象に「山中エンジョイキャンプ」を8月23日から2泊3日で、山中湖センターにて実施します。また、「外国にルーツのある子どものサマーキャンプ2024」も同時に行います。いずれも東京YMCA山中湖センター100周年記念事業「キャンプ100人招待プログラム」として、多くの個人や企業の支援を受けて実施される。キャンプファイヤーや様々なアクティビティーを楽しむ予定です。

### ▼下町こどもダイニング夏休みスペシャル

夏休みに入っすぐ

の7月28日のお昼に、高校生、大学生15名による下町こどもダイニングスペシャルが実施されました。学校のボランティア実習として、何か新しいこ



とを始めたくて、子どもが好きだからなど様々な目的でしたが、終わってみればみんな子どもから有難うと言われて嬉しかった、元気をもらったなど自分たちのためになったと感想を述べてくれました。

次回は春休みに予定しています。お手伝いいただいた金丸さん、須田さんありがとうございました。

### ▼フードパントリー

7月27日に実施されたフードパントリーは17家庭の皆さんに食材を中心に配布をいたしました。美味しいお米に感激しました。本当に助かっていますという感謝の言葉をいただいています。ご協力有難うございました。



### ☆入会のご挨拶☆

はじめまして。大澤篤人(おおさわあつと)と申します。この度、ご縁あって東京ひがしクラブの仲間に入れていただくこととなりました。若輩者ですが、お手柔らかにお願いいたします。

神奈川県相模原市出身、茨城県つくば市在住、2005年から2009年まで茨城YMCAでボランティアリーダーをしておりました。2011年に茨城YMCAに奉職し、2018年から茨城ワイズメンズクラブの担当主事、2022年から日本YMCA同盟に出向、現在3年目です。ワイズ東日本区担当主事も担わせていただいています。妻と3人の娘の5人家族、趣味は歌とルービックキューブです。どうぞよろしくお願いたします。